

# EcoEvangelio



## Vivir de manera sencilla

II Domingo del tiempo Adviento. 10 de diciembre.



El Evangelio de Marcos nos exhorta a mantener una actitud de esperanza, preparándonos a vivir este tiempo de Adviento de manera sencilla y con disponibilidad para anunciar la Buena Noticia de Jesús. Así como Juan, el Bautista, nos disponemos a preparar el camino dando testimonio.

### Evangelio: Marcos 1, 1-8

*Comienzo de la Buena Noticia de Jesús, Mesías, Hijo de Dios. Como está escrito en el libro del profeta Isaías: "Mira, yo envío a mi mensajero delante de ti para prepararte el camino. Una voz grita en el desierto: Preparan el camino del Señor, allanen sus senderos", así se presentó Juan el Bautista en el desierto, proclamando un bautismo de conversión para el perdón de los pecados. Toda la gente de Judea y todos los habitantes de Jerusalén acudían a él, y se hacían bautizar en las aguas del Jordán, confesando sus pecados. Juan estaba vestido con una piel de camello y un cinturón de cuero, y se alimentaba con langostas y miel silvestre. Y predicaba, diciendo: «Detrás de mí vendrá el que es más poderoso que yo, y yo ni siquiera soy digno de ponerme a sus pies para desatar la correa de sus sandalias. Yo los he bautizado a ustedes con agua, pero él los bautizará con el Espíritu Santo»*



### Para meditar:

- En la comunidad de Marcos, era urgente mostrar a Jesús como la Buena Noticia: Él es el Mesías, el Hijo de Dios. Dios mismo preparó el camino al Mesías, haciendo surgir a Juan el Bautista como su precursor.
- Juan destaca por su sencillez y la potencia de su proclamación, que cautiva y, al mismo tiempo, sorprende. El mensaje que anuncia es coherente, fruto de su compromiso auténtico, y se evidencia en su modo de vida austero y en armonía con la naturaleza, de donde se alimenta sobriamente, esto ya es un signo elocuente de lo que anuncia. La fuerza y la certeza de este anuncio están grabadas en su corazón. Vive con lo necesario, su estilo de vida denuncia, y a la vez propone que otra forma de estar en el mundo es posible. La figura de Juan nos invita a reconsiderar que crecer con sobriedad y ser capaces de gozar con poco (LS 222) es parte de nuestra espiritualidad cristiana.
- En una sociedad de consumo y de relaciones individualistas, el testimonio de Juan Bautista es tan necesario y actual como en su tiempo. En él podemos ver la fuerza de un mensaje que no divide ni confunde (FT 12), sino que convoca y muestra el camino a la vida, a Jesús. El mensaje de Juan nos ayuda a preparar con estas actitudes, de alegría y sobriedad, la celebración de una Buena Noticia: la Navidad, cuyo anuncio nos llegará a todos como les sucedió a los pastores y sabios, y a todos los que quisieron escuchar.

### Para orar:

*¡Ven, Señor Jesús! Ayúdanos a revestirnos de la sencillez del corazón, a convertirnos en tus mensajeros de buenas noticias como Juan. Inspíranos a vivir con lo esencial, a valorar la sobriedad y a disfrutar de las alegrías que nos ofreces. Que, con espíritu alegre y sobrio, podamos recibirte y compartir la Buena Noticia de tu nacimiento. Amén.*